

生涯学習講座「お灸教室」 生活の中にお灸を取り入れよう



2月4日、レ・コード館で生涯学習講座「自分でできる！お灸教室」が開かれました。講師は、字北星町の椎名はりきゆう整骨院の椎名正人院長が務め、講座ではお灸の歴史や効能を説明した後、「合谷（ごうこく）」や「太衝（たいしょう）」と呼ばれるツボに実際にお灸を体験し、自宅で使用する際の使用方法や注意事項の確認をしました。

新冠小学校総合学習 高齢者の疑似体験



2月5日、新冠小6年の児童が総合学習の時間を利用して、高齢者の疑似体験や車椅子の利用体験を行いました。この学習は、新冠町社会福祉協議会の協力を受け行われたもので、参加した児童は手や足の関節を曲がりにくくする専用のサポーターなどをつけ、階段の上り下りをしたり、箸でおはじきをつまむ体験などをしました。

こども園と朝日小 園児と児童の交流事業



認定こども園と町内小中学校との連携事業は一年を通して行われており、園児にとっても児童・生徒にとっても貴重な交流の機会となっています。

2月9日、認定こども園ド・レ・ミの園児が朝日小を訪れ交流しました。この事業は、春から小学生になる年長組園児と、一つ上の先輩となる1年生、さらに、4月から小学校で最高学年となる5年生が、交流を通して進学・進級に向けての意識を高めることを目的に毎年開かれております。朝日小では、「椅子取りゲーム」や「人間まがい探し」など趣向を凝らした遊びを企画し、年長児や1年生と一緒に楽しい時間を過ごしました。

にいかつぷ観光協会 体寒ぽくくまつり開催



2月9日、にく(29)の日に合わせて、新冠温泉駐車場で、にいかつぷ観光協会が「Nikapu体寒ぽくくまつり2016」を行いました。これは、冬期間の新しいイベントとして観光協会が企画したもので、昨年春に開業した日高食肉センターの協力も得て焼肉用の豚肉などを用意し、会場は130名程の参加者で賑わいました。

有限会社北勝ファーム 町に100万円を寄附



2月12日、字西泊津の有限会社北勝ファーム代表の居城要さんと場長の田谷利夫さんが小竹町長を訪れ、町に100万円を寄附しました。この寄附は、昨年末の有馬記念で当ファームが生産したゴールドアクター号が優勝したことによるもので、居城代表は寄付金をまちづくり事業のために使用して欲しいと話をしていました。

ま ち の 話 題

あ れ こ れ

新冠町&昭和音楽大学 パートナースhipコンサート

2月27日、レ・コード館市民ホールで第14回新冠町&昭和音楽大学パートナースhipコンサートが開かれ、会場は満席のお客さんで一杯になりました。コンサートでは、第1部で地元の合唱サークル「シング・シング」と「合唱団V.O.」が童謡や唱歌を披露し、第2部では「昭和ウインド・シンフォニー」と呼ばれる昭和音大選抜メンバー15名による演奏が披露され、編成を変えながら本格的なクラシックやアニメの主題歌などを演奏しました。



第3部では、新冠中吹奏楽部が登場し、フィナーレは、音大生と合唱団、更には、会場に集まったお客さんと一緒に「大空と大地の中で」を合唱し幕を閉じました。

浦河地方法人会新冠支部 新冠中学校吹奏楽部に寄贈



2月17日、公益社団法人浦河地方法人会新冠支部の廣島功支部長が新冠中学校を訪れ、吹奏楽部の活動に活用して欲しいと、アンブスピーカーなどを寄贈しました。これは、当法人の社会貢献事業の一環として行われたもので、廣島支部長は「これからも練習を重ね、素晴らしい演奏を聴かせてください」と激励の言葉を送りました。

新冠消防団現地教育訓練 隊列行進などの訓練礼式を実施



2月21日、町民スポーツセンターなどで、新冠消防団の現地教育訓練が行われました。訓練礼式とは、災害現場での消防隊員の厳正な規律の保持と迅速、的確で秩序ある行動をとるための消防の基本として位置づけられているもので、訓練では、町内各地区の消防団員が号令の指示の方法や隊列行進の方法などについて確認していました。

青少年健全育成者等研修会 金メダルへの道のり



2月26日、レ・コード館で平成27年度新冠町青少年健全育成者等研修会が開かれ、会場には59名が来場しました。研修会の講師は、スキーンオリンピック複合選手で、冬季オリンピッククリレハンメル大会で優勝した阿部雅司さんで、阿部さんは、自身が選手として成長していくまでの人の繋がりがやスキーを通して学んだことなどを紹介しました。

新冠町少年国内研修報告会 研修を通して学んだことを発表



2月23日、レ・コード館シアターで、平成27年度新冠町少年国内研修交流事業の報告会が開かれ、研修に参加した小学6年と中学1年生22名が、沖縄での4日間に経験したこと、事前事後研修で学んだことなどを発表しました。今年の研修では初めてホームステイが行われ、参加者は沖縄の生活をより身近に学び体験することができました。